

※ホームページで各種おたより、学校日記等ご覧ください。

運動会へのご声援、ご協力をありがとうございました！

校長 鈴木 明子

朝晩が格段に涼しくなり、落葉も始まって秋の到来を感じます。

さて、運動会での子供たちへのご声援と温かい拍手、そしてご協力をありがとうございました。子供たちは一生懸命に練習した成果を存分に発揮することができ、笑顔が輝いていました。数年ぶりに復活した全校競技「大玉送り」は多くの子供が初めての体験でしたが、力を合わせて大玉を送りました。5・6年生は係活動や演技や競技で先輩としての凛々しい姿を見せてくれ、全校児童が互いの演技に心を動かしながら応援する姿がとても感慨深かったです。全校が1つの目標に向かって力を合わせる学校行事は、子供たちを大きく成長させることを実感しました。準備段階からPTA役員の方々にはご支援をいただきました。また、保護者の方々には片付けにも快くご参加いただき、驚く手際の良さと速さであつという間に校庭が整備できました。ご家庭で子供たちを励ましていただいたり、持ち物を準備してくださったりと、ご協力いただいた保護者の皆様と共に、みんなで作り上げた運動会でした。

さて、気候のよい11月です。日常の授業を充実させて、学力、体力の向上に努めます。引き続き、ご協力をよろしくお願ひいたします。

11/22 公開研修会

鶴二小は、東京都教育委員会 授業改善推進拠点校としての研究に3年間取り組んできました。その成果を踏まえ、広く教員を対象に公開研修会を行います。

「主体的に学ぶ子」とはどんな姿なのか、どのように育てるのか、どのように評価するのかといった課題について、鶴二小の子供が学ぶ姿を直にご覧いただき、鶴二小の学び方を提案して、参加者全員で共有する研修会です。

12月には、東京都全体に発信する報告会があります。

地域合同防災訓練

11月25日（土）は、地域の方々との合同防災訓練です。5年生は起震車体験、6年生は災害○×クイズや避難所体験を通して、防災についての知識を深めると共に意識を高め、もしもの時に自助・共助できる力を付ける大切な学習です。

今年度は、防災○×クイズを6年生が行います。是非、ご参加ください。

町田市教育委員会 児童表彰

毎年、模範となる活躍を行ったり、大会等で著しい成果を収めたりした児童・生徒を表彰しています。

右側の推薦基準をご覧になり、該当する方は、担任か副校长までご連絡をお願いします。

通学用カバンについて

子供の通学時の荷物の軽減に努めていますが、更に身体的な負担を軽減するために、通学用カバンについて以下のように配慮をしたいと思います。

《通学用カバンについて》

- ランドセルやリュック型のカバンなど、両手が自由になるもの
- 色や形の指定はなし
- 安全面や身体的な負担を考慮し、両肩で背負え、軽くて丈夫なもの
- タブレット端末や教科書等、A4サイズが入るもの

家庭学習に必要でない教科書・ノートなどは学校に置いておくようにしていますが、それでも子供の荷物を持ってみると重いと感じます。町田市全体で見直す動きがありますので、この機会にお子様と相談してみてください。

新一年生に向けては、就学時検診の資料で配付し、ホームページにも掲載します。

6年生は長年使ったランドセルをモチーフにして、思いを込めて図工作品を制作中です。他の学年もそれぞれ、愛着のあるランドセルを最後まで使いたいとの思いもあると思います。ランドセルの理にかなったよさもありますので、それぞれの考え方を大切にしてください。